

de perfection qui le rendra digne de l'immortalité ; un si grand changement dans la condition humaine , n'est point dans l'ordre de la nature , il est vrai , il est dans l'ordre de la Grace ; il nous est procuré par ce Jésus qui a triomphé de la mort & du tombeau , & qui a mis en évidence la résurrection & l'immortalité. *Comme le péché a regné pour donner la mort , la Grace aussi a regné pour donner la vie éternelle par Jésus-Christ.*

Tracer les diverses destinées des mourans , ce sera le sujet de notre second Point.

I I. P O I N T.

B IEN heureux sont ceux , dit St. Jean, qui meurent au Seigneur ! Suivis de leurs bonnes œuvres , ils vont se reposer dans le sein de Dieu. Celui qui pendant sa vie a aspiré à ce céleste repos , & qui dans l'espérance d'en jouir a consacré le temps à l'Éternité , n'envisage le tombeau que comme le passage au séjour qui le rendra